

## 韓国慶南科学高校とのオンライン発表交流会

2月14日（火）に本校と韓国の慶南科学高校とのオンライン発表交流会が開催されました。

最初に開会行事が行われ、まず本校が日本の文化について英語でプレゼンテーションを行い、次に慶南科学高校が韓国の文化を紹介してくれました。質疑応答を交えながらお互いの文化について知識を深めることができました。

開会行事後は2会場に分かれて両校代表者による研究発表交流を行いました。本校からは普通科2年生（物理分野1チーム、化学分野1チーム）と理数科2年生（物理分野1チーム、化学分野1チーム）が課題研究の成果を英語で発表しました。研究内容を英語でまとめることは大変なことでしたが、生徒は熱心に準備を行い堂々と英語での発表と質疑応答を行いました。また、今回の発表交流会には発表者以外の理数科生（1年・2年）もオンライン中継で発表を見学しました。

学年、言語、国境の垣根を越えた交流会に参加するという本校だからこそできる貴重な経験によって垣根を越える力やコミュニケーション力を身につけることができました。

## 【開会行事】



## 【会場1】



## 【会場2】

